

# *Participa cubano Iván Giroud como jurado en Festival de Cannes*

---



París, 21 may (RHC) El director del Festival de Nuevo Cine Latinoamericano, el cubano Iván Giroud, participa como jurado en la sección L'Oeil d'Or-Premio documental del Festival de Cannes, que continúa hoy sus sesiones en París.

En declaraciones a medios de prensa, destacó que su presencia en tan prestigioso evento constituye "un gran reconocimiento a nuestro Festival", al comentar sus impresiones acerca de la cita francesa, cuya edición 72 se desarrollará hasta el 25 de mayo.

"Cada vez que presentan al jurado en las proyecciones a las que asistimos, escuchar el nombre de nuestro Festival, el nombre de La Habana, de Cuba, y escuchar los aplausos del público, es sinceramente conmovedor", confesó.

Giroud explicó que ha participado en varios jurados internacionales de cine en Europa, América Latina y Estados Unidos, pero ser jurado en el evento de Cannes es un gran reconocimiento y una gran responsabilidad.

En referencia a la presencia del cine cubano en Cannes, señaló que no es muy abundante, pues solo dos filmes han concursado en la competencia oficial en estas 72 ediciones: Los sobrevivientes, de Tomás Gutiérrez Alea, en 1978, y Cecilia, de Humberto Solas, en 1982.

Otros filmes de la isla, no más de cinco, se han exhibido en las otras secciones del Festival, como en Una Cierta mirada, La Quincena de los Realizadores, o La Semana de la Crítica.

En los años recientes, añadió, así sucedió con dos clásicos restaurados: Memorias del subdesarrollo, de Tomás Gutiérrez Alea, y Lucía, de Humberto Solas.

Con respecto al futuro, "esperamos que pronto algún filme cubano logre ser seleccionado para ser exhibido en este Festival, en cualquiera de sus secciones. Pero hay que trabajar para lograrlo. Esa es una meta pendiente".

En el jurado de L'Oeil d'Or-Premio documental, Giroud comparte labor con la actriz y realizadora francesa Romane Bohringer, el actor y realizador francés Eric Caravaca y el documentalista estadounidense Ross McElwee, un equipo encabezado por la cineasta francesa Yolande Zauberman.

Un total de 18 filmes procedentes de diversos países compiten en este apartado, cuyo resultado será anunciado el próximo sábado. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/191284-participa-cubano-ivan-giroud-como-jurado-en-festival-de-cannes>



**Radio Habana Cuba**